

ESTIMADAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS:

A nombre de los editores y como director del periódico les agradezco nos acompañen en esta ocasión tan significativa, donde lanzamos al público el primer número legal del TRABAJADORES ADELANTE.

Los que nos embarcamos en este proyecto no somos periodistas. Somos trabajadores que pensamos a la clase trabajadora como un actor fundamental en la lucha por la democracia y como tal debe tener voz propia.

Tenemos que levantar la voz de los trabajadores para la democracia. Para que -entre otras cosas- nadie olvide que los espacios de libertad que ocupamos en la actualidad, los conquistó este sufrido pueblo, encabezado por la convocatoria de las organizaciones de la clase trabajadora.

Nuestra iniciativa -pensamos- contribuirá a elevar la voz autónoma de los trabajadores. Pero, en especial, a renovar el entusiasmo por profundizar la democracia y construir un nuevo orden social, donde el pueblo trabajador sea el verdadero protagonista.

Por esto pusimos a nuestro periódico un nombre que convoque al fervor. Es la consigna final de un último discurso, dicho en los albores del aplastamiento brutal de la alegría y esperanza del pueblo chileno. Un nombre y una consigna que llama a caminar, tal como lo han hecho los trabajadores y los pobres de nuestra patria. Echando mano a la memoria histórica, a las convicciones que de ella emanan y que alentaron a sobrevivir y continuar la marcha aún bajo las terribles condiciones de estos años.

Nuestro nombre es también homenaje a los caídos en la lucha. A quienes nos acompañan siempre desde el recuerdo. A los que nos enseñaron a tener esperanza y con ella bajo el brazo -audaces- construir la utopía. Que mejor homenaje -pensamos- que aquella consigna postrera, titule fresca y a plena luz, un medio de comunicación al servicio de los trabajadores.

Ser la voz de los trabajadores, a su servicio, ya nos tiñe con un tinte que no eludimos y buscaremos siempre. Este es un medio, un instrumento en favor de la clase trabajadora; de todos los trabajadores democráticos sin distinción. Un periódico que informará verazmente y comentará los sucesos que atañen a los asalariados desde la óptica de clase, sin ocultarla. Otros pueden aparentar una mítica imparcialidad, muchas veces simple hipocresía. NO, nosotros somos un periódico de trabajadores para trabajadores.

Declaramos a nuestro TRABAJADORES ADELANTE un instrumento para servir los objetivos superiores de la clase trabajadora. En particular su unidad. Muchas son las batallas que deben dar los asalariados, pero la batalla unitaria adquiere en todo momento importancia principal. Sin ocultar verdades a veces desagradables, pero ajenos a sectarismos estrechos, contribuiremos desde esta trincheras a ganar esta lucha; e igualmente el combate nunca acabado por democratizar a fondo nuestras organizaciones sindicales.

Con este número, TRABAJADORES ADELANTE dió el primer paso; y esperamos que nuestro caminar sea largo. En esta marcha debemos aprender bastante y les pedimos que nos acompañen en ella.

Con todo entusiasmo, juntos, TRABAJADORES ADELANTE los invita a adentrarse en las Alamedas que hemos ido abriendo, construyendo nuevos senderos para la democracia.

Con alegría, con esperanza, con los trabajadores, marchemos siempre hacia adelante...adelante con todas las fuerzas de la historia.

LOS EDITORES

SANTIAGO, 11 de Agosto de 1989.-